

Profession libraire

Nos années 1963-1991

Raconter une librairie ? Pourquoi pas ! Paul Beauvois se souvient avec bonheur – et une pointe d’humour – de la belle aventure de Libris : ses débuts, son développement, ses difficultés incontournables et mobilisatrices.

Sa femme Lily Faure et lui, assistés de leurs libraires enthousiastes, compétents et débrouillards, ont inlassablement cherché à réaliser leur seul objectif : « Mettre l’un en face de l’autre (...) celui qui écrit et celui qui le lit. »

Répondre à toutes les demandes d’une clientèle exigeante, tel fut le moteur de leur réussite. Les moyens mis en œuvre, des innombrables astuces du début jusqu’à la gestion informatisée en 1980, ont été entièrement voués à cette stratégie. Paul Beauvois dit aujourd’hui, en toute modestie, qu’il a tout appris dans les ouvrages de gestion qu’il trouvait à profusion dans les rayons de la librairie.

Après avoir campé un décor toujours vivant dans les mémoires, l’auteur évoque quelques rencontres, parfois prestigieuses, avec des personnalités qui ont marqué leur époque.

Ces propos fourmillent d’événements marquants et de situations quotidiennes propres au milieu du livre. Ils ont été écrits pour le plaisir de l’auteur et de son entourage. Beaucoup y retrouveront le climat chaleureux qui fit la réputation de Libris, lieu de rencontre privilégié.